
34 Наследственное право

СУБЪЕКТЫ НАСЛЕДСТВЕННЫХ ПРАВООТНОШЕНИЙ

НАСЛЕДСТВЕННЫЕ ПРАВА НЕСОВЕРШЕННОЛЕТНИХ

Нормы, регламентирующие наследственные правоотношения, составляют очень значимый пласт в правовом пространстве нашей 
страны. Субъектом наследственных правоотношений может являться также несовершеннолетнее лицо. В статье отражены результаты 
анализа действующего отечественного законодательства в отношении наследственных прав наследников, не достигших возраста 
совершеннолетия. Проанализирована специфика правового положения несовершеннолетнего субъекта в наследственных правоот-
ношениях. В процессе анализа законодательных закреплений выявлены реальные проблемы в механизме реализации наследственных 
прав несовершеннолетним субъектом наследственных правоотношений. В силу возрастных особенностей рассматриваемой категории 
наследников посредником в отношениях по наследованию между наследодателем и несовершеннолетним наследником является его 
законный представитель. Рассмотрены случаи нарушения наследственных прав несовершеннолетних со стороны их родителей, а так-
же лиц, осуществляющих над ними опеку или попечительство. Предложены способы реального минимизирования подобных случаев, 
существующих в реальной практике.
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The rules governing hereditary legal relations constitute a very signifi cant layer in the legal space of our country. A minor may also be the subject of 
hereditary legal relations. The article displays the results of the analysis of the current domestic legislation in relation to the inheritance rights of heirs who 
have not reached the age of majority. The specifi city of the legal status of a minor subject in hereditary legal relations is analyzed. In the process of analyzing 
legislative provisions, real problems have been identifi ed in the mechanism for the implementation of inheritance rights by a minor subject 
of hereditary legal relations. Due to the age characteristics of the considered category of heirs, the mediator in the inheritance relationship between the 
testator and the minor heir is his legal representative. Cases of violation of the hereditary rights of minors by their parents, as well as by persons 
exercising custody or guardianship over them, are considered. Methods of real minimization of such cases that exist in real practice are proposed.
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